
 

 
 

ACTA ORDINARIA Nº. 04-2022 
 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO CERO CUATRO DEL DOS MIL 

VEINTIDOS DE LA COMISIÓN DE ACREDITACIÓN DE LA ESCUELA DE 

CIENCIAS GEOGRÁFICAS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA TIERRA 

Y EL MAR, CELEBRADA EL JUEVES DIECISÉIS DE JUNIO DE DOS MIL 

VEINTIDOS, A LAS TRECE HORAS CON TREINTA MINUTOS, MEDIANTE LA 

PLATAFORMA MICROSOFT TEAMS. 

Debido al estado de emergencia por el COVID-19, la alerta sanitaria emitida por el 

Ministerio de Salud, al cambio de funciones adoptadas por la Universidad Nacional y 

la Escuela de Ciencias Geográficas ante esta situación, los miembros de la Comisión 

Curricular realizan esta sesión de manera remota, vía Plataforma Microsoft Teams 

desde sus hogares. 

 

INTEGRANTES PRESENTES 

M.Sc. Ligia Hernando Echeverría, Subdirectora, Escuela de Ciencias Geográficas 

 

M.Sc. Manuel Antonio Solano Mayorga, Director, Escuela de Ciencias Geográficas 

 

M.Sc. Luis Eduardo Quesada Hernández, Académico, Escuela de Ciencias Geográficas 

 

M.Sc. Samira Jalet Quesada, Estudiante asistente, Escuela de Ciencias Geográficas 

 

Bach. Jennifer Castro Duarte, estudiante asistente, Escuela de Ciencias Geográficas 

 

 

SECRETARIA DE ACTA 

Darling Laguna Obando 

 

ORDEN DEL DÍA 

I. Lectura y aprobación del orden del día.  

II. Aprobación del acta ordinaria 02-2022.  

III. Seguimiento a graduados y empleadores. 

IV. Seguimiento al Compromiso de Mejoramiento. 

V. Varios 
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- Seguimiento al tema de recolección de evidencias.  

 

Artículo I. Aprobación de la agenda. 

 

La máster Ligia Hernando Echeverría presenta el orden del día.  

 

Se somete a votación, resultando: 5 votos a favor, 0 votos en contra.  

 

 

Artículo II. Aprobación del acta ordinaria 02-2022.  

 

La máster Ligia Hernando Echeverría presenta el acta ordinaria 02-2022. 

 

Se somete a votación, resultando: 5 votos a favor, 0 en contra. Se aprueba sin 

modificaciones. 

 

Artículo III. Seguimiento a graduados y empleadores. 

 

La máster Ligia Hernando Echeverría da seguimiento al tema de los graduados y 

empleadores e indica que en la sesión 02-2022 se había acordado internamente finalizar con 

las llamadas pendientes.  

 

El máster Luis Eduardo Quesada Hernández, informa que ya ha finalizado las llamadas 

pendientes, que, en resumen, de un total de 100 personas hay una respuesta de 72 en total, 

los cuales fueron registrados en el Excel que se ubica en la plataforma de Teams.  

 

La máster Samira Jalet Quesada, comenta que, de su parte las llamadas ya se habían 

completado.  

 

 La máster Ligia Hernando Echeverría indica que, con el total de 72 personas encuestadas 

vía teléfono, ya se puede iniciar con la sistematización de la información, por lo cual, 

recomienda dividir las tareas de la siguiente manera:  

Tarea Responsable 

Depuración de la lista de 

graduados, donde solamente se 

logre visualizar las personas que 

dieron respuesta vía teléfono.   

Máster.  Samira Jalet Quesada. 

Después de haber depurado la 

lista, enviar a la M.Sc. Jenny 

Díaz Tercero, para que pueda 

activar los correos.  

Máster Ligia Hernando Echeverría 
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Así mismo, la máster Ligia Hernando Echeverría comenta que después de haber cumplido 

con las tareas antes mencionadas, se debe realizar una sistematización de la información, de 

una manera que se compare las respuestas obtenidas por teléfono y las que logren 

completar en el formulario.  

 

Artículo IV. Seguimiento al Compromiso de Mejoramiento. 

 

La máster Ligia Hernando Echeverría da seguimiento a los compromisos de mejora de la 

Escuela de Ciencias Geográfica y según lo acordado internamente se iba a elaborar una 

tabla con las actividades de seguimiento según el orden de prioridad.  

 

Al respecto el máster Luis Eduardo Quesada Hernández, proyecta un listado de las 

actividades pendientes por atender en el año 2022.  

 

La máster Ligia Hernando Echeverría, menciona que es importante dar seguimiento con 

PRODEMI, sobre el estado de situación de la solicitud de cubículos de académicos y la 

Mapoteca, por lo cual recomienda enviar un oficio desde la dirección. Así mismo, comenta 

que en cuanto al instrumento de evaluación para el desempeño docente es un tema que está 

pendiente de presentar ante Comisión Curricular de Facultad.  

 

La máster Ligia Hernando Echeverría, solicita al señor Manuel Antonio Solano Mayorga 

buscar el acuerdo de Asamblea de Académicos donde se solicita a la Vicerrectoría de 

Docencia un plan de capacitación y actualización relacionados con la competencia docente, 

planeamiento, metodología, recursos de aprendizajes y evaluación.  

 

La máster Ligia Hernando Echeverría, comenta que, en cuanto a la evaluación del plan de 

estudio, es un documento que ya se encuentra listo por parte de la Comisión Curricular de 

la Escuela de Ciencias Geográficas.  

 

Artículo V. Varios 

 

1. Evidencias para informe de acreditación.  

 

 

La máster Ligia Hernando Echeverría, da seguimiento a la recolección de evidencias 

para el informe de acreditación.  

Crear una propuesta de 

formulario para remitir a los 

estudiantes graduados, donde se 

incluya debilidades y fortalezas, 

sugerencias, lugar de trabajo, 

contacto del lugar de trabajo, 

entre otras.  

Manuel Antonio Solano Mayorga 
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La máster Samira Jalet Quesada, indica que se sigue trabajando en la recolección de 

las evidencias, según la división de las actividades. Así mismo, se realiza reunión de 

seguimiento, se envía matriz y se asignan tareas para la obtención de documentos.  

 

La bachiller Jennifer Castro Duarte informa que, de igual manera se encuentra 

avanzando en la recolección de evidencias, se aplica corrección al documento, crea 

una tabla de búsqueda de la información y realiza llamadas.  

 

La máster Ligia Hernando Echeverría, recomienda que, a la hora de solicitar 

documentos, no sea a una misma persona, por lo cual, es importante conocer a que 

puesto (dirección, subdirección, u otro) se va a solicitar la información, para no 

generar recarga sobre una misma persona.  

 

2. La máster Ligia Hernando Echeverría informa a la Comisión que ha sido invitada 

por la Comisión de Autoevaluación a completar un formulario sobre aspectos del 

compromiso de mejoramiento, por tanto, comunica que va a completar la solicitud.  

 

 

Finaliza la sesión a las catorce horas con cuarenta minutos. 

 

 

 

 

M.Sc. Ligia Hernando Echeverría 

Coordinadora, Comisión de Acreditación 

         Escuela de Ciencias Geográficas 
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